

Wir bedanken uns herzlich für die grosse Anteilnahme beim Abschied von

Lydia Heusser-Liechti

Im Besonderen bedanken wir uns

- bei Walter Albrecht für die einfühlsamen Worte am Grab und den berührenden Trostgottesdienst
- beim Frauenchor der Neuapostolischen Kirche für die stimmigen Lieder
- bei den Pflegenden im Wohnheim Sonnenberg für die liebevolle Betreuung
- für alle Zuwendungen und Gaben
- für alle tröstenden Worte und Gesten
- für die Anteilnahme bei der Trauerfeier

Winterthur im Dezember 2022

Die Trauerfamilien